

El Ayuntamiento comienza la limpieza de varios solares municipales

SANTA MARTA DE TORMES

El objetivo es reducir al máximo el riesgo de incendios de cara al verano; por ello también se ha pedido a los vecinos que limpien sus parcelas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado la limpieza y acondicionamientos de varias parcelas municipales con el objetivo de mantener limpios los solares y así reducir al máximo

el riesgo de incendios de cara al verano. Asimismo y con idéntica finalidad, se ha solicitado ya por carta a los dueños de 40 solares una revisión de las parcelas que precisan de una limpieza, un envío que continuará en los próximos días y que llegará a casi un centenar de vecinos.

Este verano se acondicionarán las parcelas municipales de La Fontana, Aldebarán, paseo fluvial, avenida de Valladolid, avenida de Segovia junto al tanatorio, el tramo de la carretera de Madrid que discurre hasta la glorieta de acceso a la autovía, el sector 12 de Valdelagua, paseo Valdelagua, parcela de Aldebarán 2, Villas de Valdelagua, Atika junto a la carretera de Alba, la zona de

la calle Estoril, concretamente donde se ubican los huertos de ocio, y la trasera de los Padres Paúles, unas parcelas que ocupan en total una superficie de alrededor de 18 hectáreas.

Además, con ayuda de la maquinaria de la Diputación de Salamanca, se está ejecutando la puesta a punto de los caminos vecinales de la carretera de Nargantes de la Comunidad de Regantes.

Como explicó el concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador, «con estas limpiezas lo que se persigue es, por un lado, reducir el riesgo de incendios al evitar que proliferen la maleza; y por otro, mantener el máximo estado de decoro de todos estos solares dando así cumplimiento a la ordenanza».

La edil quiso destacar, asimismo, que durante los últimos años «se ha venido realizando un importante trabajo desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, que se ha visto reflejado en una mayor concienciación, gracias a lo cual se ha conseguido que el número de peticiones a propietarios para que limpien los solares se haya ido reduciendo considerablemente».



Trabajos de limpieza en uno de los solares municipales de Santa Marta de Tormes. WORD

Abierto el plazo para nuevos alumnos en la Escuela de Música

VILLAMAYOR

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Villamayor ha informado que, continuando con el calendario de matriculaciones, se recuerda a los nuevos alumnos que quieran empezar a cursar alguna de las disciplinas de la Escuela Municipal de Música de Villamayor, para el curso 2020-

2021, que desde hoy, día 5, pueden matricularse para ocupar las vacantes dejadas por antiguos alumnos. Hasta la fecha han renovado su plaza 351 alumnos.

Las matriculas para nuevos alumnos se podrán realizar hasta el próximo 12 de junio. Debido a la situación excepcional la matrícula solo se podrá realizar a través de la web <http://www.villamayor.es/escuelademusica/>.

La forma de pago podrá ser mediante tarjeta de crédito o realizando la transferencia a la cuenta indicada. Si se opta por esta segunda opción se deberá enviar el justificante de ingreso por correo electrónico bien al Ayuntamiento o a la propia Escuela de Música.

Para cualquier duda o aclaración al respecto, así como para conocer las vacantes disponibles, los interesados pueden ponerse en contacto con el Ayuntamiento de Villamayor o con la Escuela Municipal de Música.



Varios empleados repintando los pasos de cebra. WORD

El Consistorio realiza cambios de dirección en varias calles de la villa chacinería

GUIJUELO

REDACCIÓN / WORD. El tránsito de vehículos en las calles de Guijuelo presentará tres cambios en la dirección de tráfico, que quedarán regulados esta misma semana. Así lo manifestaba ayer el Ayuntamiento a través de una nota de prensa.

El primero de estos cambios de dirección afecta a la calle Corralillos, que será de sentido único, trasladando la circulación hacia la rotonda de la Guar-

dia Civil por la calle Corral de Concejo. El segundo se registra en la reducción a una única dirección en la calle Feria, que se trasladará a la calle Diamante. Y el tercero afectará a la calle Nueva, junto a la Biblioteca, que también será de única dirección de subida, pasando el tránsito de vehículos a su paralela, la extensión de la calle David Hernández, que será de bajada.

Por otro lado, a lo largo de estos días en la calle Filiberto Villalobos se van a repintar los pasos de cebra, paralelos al sentido de circulación de esta calle, en todos los cruces. Del mismo modo se va a proceder a la colocación de la señalización horizontal en todas las calles que han recibido mejoras en su capa de rodaje, entre ellas las calles Nueva, Zafiro, Luna, Iglesia, Nueva de la Iglesia, etc.



Uno de los nuevos bancos instalado en el Paseo Sur. WORD

Colocan nuevo mobiliario urbano, como bancos, en el Paseo Sur del municipio

GUIJUELO

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Guijuelo ha informado de la colocación de nuevo mobiliario urbano en el Paseo Sur del municipio.

Se trata de elementos que, según afirman las fuentes municipales, están elaborados con ma-

teriales cien por cien reciclados.

«Las mejoras de nuestro entorno cuenta con la incorporación de nuevos elementos en el Paseo Sur, se trata de tres bancos y tres papeleras elaborados con materiales 100 por cien reciclables que se han instalado en la zona de la primera fase del Paseo Sur», explican a través de una nota de prensa.

Posteriormente, en próximos días, el Ayuntamiento de Guijuelo tiene previsto actuar, en la misma línea, en la segunda fase del citado paseo.

El fin es dotar de zonas de descanso a este paseo, pensando en los vecinos.